

Leurs regards, sous le poétique ciel de Venise les soupirs pour la patrie absente, ne pouvaient que se rencontrer. Puis, ces deux âmes étaient nées l'une pour l'autre, et ces deux familles illustres par leur passé, grandes par leurs épreuves, étaient destinées à s'unir par un nouveau lien.

Le 4 février 1867, les deux *novios* (fiancés) recevaient la bénédiction nuptiale dans la chapelle de Frohsdorf, et partaient avec leur mère l'archiduchesse dona Béatrix pour passer leur lune de miel au château d'Ebenzwyer, de Mgr. le comte de Chambord.

De ce mariage sont nés :

La princesse dona Blanca (1868.)

Le prince des Asturies don Juan [juin 1870.]

La princesse don Elvira [novembre 1872.]

— 000 —

## MONDE RELIGIEUX.

HOMMAGE RENDU A PIE IX PAR UN JOURNAL  
PROTESTANT.

Le *Times*, le directeur du paganisme moderne, se perd dans l'admiration, sur le triomphe moral de la vie de Pie IX et continue ainsi :

“ Le Pape a fait tout ce que ses partisans pouvaient seulement espérer, et a enduré tout ce que le monde pouvait lui infliger de souffrances. Il a acquis une puissance illimitée, sur l'intelligence humaine, tout en perdant jusqu'à la moindre parcelle de son pouvoir temporel. Dans l'intérieur de sa maison, il voit tout l'uni-